

GONESSE Une structure créée après la mort d'un jeune des Marronniers

Le sociologue des quartiers lance la nouvelle association

Educateur de rue et sociologue spécialisé sur les questions de violences urbaines, Tahar Bouhouia était le premier invité, samedi, de l'Association Mohamed Abdelouahabi (Amab), du nom du jeune homme de vingt ans assassiné en juillet dernier de quatorze coups de couteau sur la place des Marronniers.

■ Objectif : lutter contre les violences

Présidée par Manal, la sœur de Mohamed, l'Amab a officiellement été lancée samedi. Son credo : lutter contre toutes les formes de violence par le biais d'activités culturelles et sportives et d'actions de prévention. « En invitant un sociologue, vous avez mis la barre très haut », a approuvé le député-maire (PS) de Gonesse, Jean-Pierre Blazy.

Devant les jeunes, Tahar Bouhouia a retracé son parcours lui, qui, adolescent, a vu deux de ses amis assassinés également dans des violences urbaines. Le sociologue a ensuite exposé la façon dont se créent, dans une société, des « tu-peux » ou des « tu-peux-pas ». « Quand j'étais jeune, une institutrice m'a demandé ce que je voulais faire dans la vie. J'ai répondu journaliste. Elle m'a dit : *toi ? Tu peux*



Gonesse, samedi. Tahar Bouhouia, éducateur de rue et spécialiste des questions de violences urbaines, a répondu à l'invitation de Manal, fondatrice de l'Amab. (LP/AL)

pas. » Tahar Bouhouia a donc insisté sur le fait que les jeunes doivent « sortir de cette fatalité » « L'idée, c'est de partir de ce qu'ils savent faire, de ce qu'ils aiment et, à partir de leurs compétences, de les aider à devenir ce à quoi ils aspirent. » Pour cela, le sociologue estime « judicieux » l'objectif de l'associa-

tion, qui organisera des sorties loin des Marronniers. « Il faut les faire sortir durablement de l'enfermement identitaire dans lequel ils sont. Il faut qu'ils rencontrent d'autres miroirs, pour intérioriser un autre regard sur soi et gagner de la confiance. »

ANTHONY LIEURES

Source : *Le Parisien* 95, lundi 3 mars 2014. Journaliste: Anthony Lieures